

LA FERIA DEL LIBRO

(38)

2.º C.

Mi abuela cuando yo era pequeña siempre me contaba la misma historia, como Burgos se había convertido en la capital del libro.

Y es que llegadas las nuevas tecnologías, apps, chats, inteligencias artificiales... Todo cambia.

En poca tiempo casi se acabó con la profesión de escritor, la moda del momento era introducir en una "aplicación" los personajes, lugares, si querías suspense, drama, humor, número de páginas. Vamón un libro a gusto de cada lector y en la palma de la mano, ya que lo podían leer en el móvil, tablet, ebook o incluso que alguien te lo leyese. Tuvo tanta éxito en tan poca tiempo que ya casi no se hacían libros en papel, y cerraron cientos de librerías... Salvo en Burgos, que los libreros decidieron seguir editando libros en algunas de las imprentas que había en la ciudad.

Los libreros burgaleses salían a las calles con sus carritos, para que los ciudadanos no olvidasen el olor de los libros, el poder tocarlos y para poder tener nuevos libros como hacían concursos de cuentos, novelas, poesía... Y es que la gente se había vuelto tan cómoda que ya